



Presseinformation

Rainer Höfer steigt auf

Neuer Deutschland-Chef bei HERZ

Energie-Technik und Armaturen unter gemeinsamer Verantwortung

Die HERZ-Armaturen GmbH Deutschland besetzt zum 1. März 2021 ihr Management neu. Rainer Höfer wird operativer Geschäftsführer neben dem Alleingeschäftsführer der HERZ-Gruppe, Mag. Dr. Gerhard Glinzerer. „Ich bin sicher, dass unter Höfers Führung die HERZ-Armaturen GmbH in Deutschland ihre Position in bestehenden und zukünftigen Märkten festigen und ausbauen wird,“ so Dr. Glinzerer. „Ich freue mich darauf, meine langjährige Erfahrung in der Branche verantwortlich für HERZ einzusetzen und die Weichen für zukünftiges Wachstum zu stellen“, sagt Rainer Höfer.

Der vertriebserfahrene und in der SHK-Branche bekannte und in der SHK-Branche bestens vernetzte Höfer bringt eine große vertriebliche und technische Expertise mit an Bord. Er war bisher als Verkaufsleiter Energietechnik für HERZ in Deutschland aktiv. Hier hat er in den letzten vier Jahren eine kompetente Außendienstmannschaft im Bereich Energie-Technik aufgebaut. Gemeinsam mit seinem Team hat er die Umstellung des Vertriebswegs von zweistufig auf dreistufig umgesetzt und viele gute Partner gefunden. Auch der Service in Deutschland wurde in dieser Zeit konsequent auf- und ausgebaut. Eines der nächsten Ziele ist es, die Zusammenarbeit mit den Planern zu intensivieren und zu stärken.



HERZ Armaturen GmbH
Geschäftsbereich Energietechnik
Manfred Eckermeier
Pressesprecher Deutschland
phone: +49 (0) 22 48 / 91 47-33
mobile: +49 (0)170 / 7 75 82 41
e-mail: eck@bfconline.de
www.herz-energie.at

Text vom 02.03.21
2 Seite(n), 388 Wörter, 2550 Zeichen
für Presse

Der Nachdruck ist bei Herstellerhinweis
honorarfrei.

Wir freuen uns nach erfolgtem Abdruck über
zwei Belegexemplare.



Presseinformation

Neu dazu kommt für Rainer Höfer das Aufgabengebiet Armaturentechnik, das mit dem Bereich Energietechnik vertrieblich zusammengefügt werden soll.

Weitere Informationen zum Thema gibt es bei der HERZ Armaturen GmbH, Geschäftsbereich Energietechnik, Fabrikstraße 76, 71522 Backnang, zentrale-bk@herz.eu, +49 7191 9021-21

Für die Redaktion:

Diesen Text und Bildvorschläge finden Sie im Internet zum Download unter [Höfer Geschäftsführer | Waschzettel](#)

HERZ Armaturen GmbH - Gegründet im Jahr 1896 verfügt die HERZ-Gruppe über eine durchgehende mehr als 120-jährige Marktpräsenz. Die HERZ Armaturen GmbH ist mit 6 Standorten innerhalb Österreichs sowie 24 weiteren Standorten in Europa und über 3.000 Mitarbeitern im In- und Ausland der einzige österreichische und einer der bedeutendsten internationalen Hersteller von Produkten für die gesamte Heizungs- und Installationsbranche. Die Gruppe vertreibt ihre Produkte weltweit über 50 Vertriebsgesellschaften.

Die HERZ Energietechnik als ein Teil der Gruppe beschäftigt über 200 Mitarbeiter in Produktion und Vertrieb. An den Firmenstandorten in Pinkafeld/Burgenland und Sebersdorf/Steiermark stehen eine hochmoderne Fertigung sowie ein Versuchszentrum für neue innovative Produkte zur Verfügung. Dadurch können bewährte Kooperationen mit Forschungs- und Bildungseinrichtungen intensiviert werden. Als einer der Pioniere etablierte sich HERZ zum **Spezialisten für das Heizen mit Biomasseanlagen und Wärmepumpen**. Zahlreiche Qualitätsauszeichnungen unterstreichen die jahrzehntelange Erfahrung und das Knowhow der Mitarbeiter.



HERZ Armaturen GmbH
Geschäftsbereich Energietechnik
Manfred Eckermeier
Pressesprecher Deutschland
phone: +49 (0) 22 48 / 91 47-33
mobile: +49 (0)170 / 7 75 82 41
e-mail: eck@bfconline.de
www.herz-energie.at

Text vom 02.03.21
2 Seite(n), 388 Wörter, 2550 Zeichen
für Presse

Der Nachdruck ist bei Herstellerhinweis
honorarfrei.

Wir freuen uns nach erfolgtem Abdruck über
zwei Belegexemplare.